

CDU

Fraktionsgeschäftsstelle:

Bahnstraße 31
45468 Mülheim an der Ruhr
Telefon: 0208 / 45 95 40
Telefax: 0208 / 45 95 419
E-Mail:
cdu-fraktion-muelheim@t-ruhr.de

- Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr**
 Fraktion in der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3

Vorschlag

Nr.: A 12/0160-01**gemäß § 9 der Geschäftsordnung****öffentlich****Datum:** 13.02.2012**Postversand:****Empfänger:**

- Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld
 Frau / Herrn Vorsitzende/n Name des Ausschusses
 Frau / Herrn Bezirksbürgermeister/in Name der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3
 nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld

Beratungsfolge:

Status: *	Datum:	Gremium:	Berichterstattung:
Ö	23.02.2012	Hauptausschuss	Wolfgang Michels

* **Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums: Ö = öffentliche Beratung / N = nichtöffentliche Beratung**

10 Jahre Freiwillige Feuerwehr – 5 Jahre Jugendfeuerwehr in der Stadt Mülheim an der Ruhr Vorschlag der CDU-Fraktion vom 13.02.2012

Vorschlag:

Die CDU-Fraktion schlägt die Erweiterung der Tagesordnung um den Punkt „10 Jahre Freiwillige Feuerwehr – 5 Jahre Jugendfeuerwehr in der Stadt Mülheim an der Ruhr“ vor.

Die CDU-Fraktion bittet zu diesem TOP um einen aktuellen Sachstandsbericht der Verwaltung über die Entwicklung der Freiwilligen Feuerwehr (Gründung: September 2001) und der Jugendfeuerwehr der Stadt Mülheim an der Ruhr (Gründung: Frühjahr 2007).

Begründung / Sachverhalt / Bericht:

Die Mülheimer Feuerwehr kann derzeit zwei Jubiläen feiern: Im September 2001 wurde die Freiwillige Feuerwehr gegründet, und folglich gilt es, das 10jährige Bestehen dieser wichtigen Säule der Mülheimer Feuerwehr gebührend zu würdigen; seit Frühjahr 2007 ist die rührige Jugendfeuerwehr mit Erfolg aufgebaut worden.

Also ist das Grund genug, um sich im für die Belange der Feuerwehr jetzt zuständigen Hauptausschuss nach längerer Zeit einmal wieder umfassend von der Leitung der Mülheimer

Feuerwehr über die positive Entwicklung vor und nach dem Umzug auch der Freiwilligen Feuerwehr in die Hauptfeuerwache an der Duisburger Straße, aber auch über mögliche Probleme der Feuerwehr informieren zu lassen. Mit dem erbetenen Sachstandsbericht kann die Leitung der Mülheimer Feuerwehr wertvolle Hinweise über ihre Bemühungen geben, weiter Ehrenamtliche für die Freiwillige Feuerwehr und die Jugendfeuerwehr zu gewinnen.

Wolfgang Michels

CDU-Fraktionsvorsitzender